



COMISIÓN DE ACCIDENTES DE TRÁFICO: COMIENZA SU FUNCIONAMIENTO

El pasado día 7 de Septiembre se reunió, por primera vez, a instancias del Oficial Sergio Yagüe, la **Comisión Técnica de Accidentes de Tráfico**, cuyo objetivo será determinar qué herramientas, equipos, etc., son necesarios para afrontar las intervenciones en accidentes de tráfico. La intención es adquirir dichos materiales de cara al 2010.

La premisa inicial es la de lograr la **unificación absoluta del material** en todos y cada uno de los Parques de Bomberos de la Comunidad de Madrid.

En el mes de noviembre se pretenden realizar **las prácticas con los equipos seleccionados** que, para aumentar la competitividad en el precio, no pertenecerán, en su conjunto, a una única empresa.

En el mes de diciembre se extraerán las **conclusiones definitivas** para realizar los pliegos de condiciones de adquisición en el mes de enero.

De momento adelantamos que se han comprado 18 **equipos Holmatro (22.000 Euros cada uno) con herramienta combinada**, que van a sustituir los ESC que llevamos en los 1ª. También han adquirido chalecos con luces leds incorporadas, con el fin de aumentar nuestra visibilidad durante la noche. En la comisión se estudiará la incorporación de nuevos puntales de apeos y calzos de estabilización, pero previamente, como explicábamos, cada sindicato deberá hacer las respectivas propuestas.

SEGUIREMOS INFORMANDO